



Oben, unten, vorne, hinten - es gibt so viele Stellen, die bei Autos verändert werden können. Auf der Tuning World Bodensee in Friedrichshafen sehen die Besucher und Aussteller, was alles möglich ist und wie das Ganze umgesetzt werden kann. Es sind hunderte von Stunden und tausende von Euros, die in getunte Autos und die Zubehörteile investiert werden. Aber was macht die Faszination Tuning genau aus?

Anmoderation:

Oben, unten, vorne, hinten - es gibt so viele Stellen, die bei Autos verändert werden können. Auf der Tuning World Bodensee in Friedrichshafen sehen die Besucher und Aussteller, was alles möglich ist und wie das Ganze umgesetzt werden kann. Es sind hunderte von Stunden und tausende von Euros, die in getunte Autos und die Zubehörteile investiert werden. Aber was macht die Faszination Tuning genau aus? Theresa Vorleiter berichtet:

Fangen wir doch mal bei der Farbe an. Wie kommt ein Autobesitzer darauf von einer Standardfarbe auf eine außergewöhnlich Farbe zu wechseln. Hobbyschrauber Rolf Klein hatte da ein Schlüsselerlebnis:

TON

Harald Schmidke, Geschäftsführer des Verbands der Automobil Tuner, versucht die Faszination Tuning mit Kleidung zu erklären.

TON

Und das Schöne: Beim Thema Tuning spielt Politik absolut gar keine Rolle, Clemens Kaufmann:

TON

Wie viel Spaß das Tunen macht, zeigt Anthony Abrantes von den German Rednecks. Er und seine Freunde haben einen Rasenmäher getunt:

TON

Nichts weltbewegendes, aber verdammt viel Spaß!

Theresa Vorleiter.. Redaktion... Friedrichshafen....